

opusdei.org

“En la Iglesia, el director es el Papa y tratamos de no desafinar”

Con ocasión de los 80 años de la Fundación del Opus Dei, “Reportajes” del diario “El Mercurio” ha publicado una entrevista al Vicario Regional de la Prelatura en Chile, Pbro. Sergio Boetsch, realizada por el editor del suplemento, Juan Antonio Muñoz H.

15/10/2008

"Cualquier persona que conoce la Obra sabe que **jamás aquí va a ganar plata ni tener poder**. Yo mismo no manejo plata. La Obra no busca ayudar a la misma Obra, sino servir a la gente".

"Claro que una persona puede santificarse en el mundo de las finanzas si con su trabajo les hace bien a los demás. En ningún caso si por un negocio que hace a otro le va mal".

"Ahora vamos a levantar una iglesia rectoral en La Pintana, que termina su construcción en diciembre. Es una iglesia donde cabrán 400 personas sentadas: es mi chochera".

Ver toda la entrevista en el diario El Mercurio del 28 de septiembre de 2008

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-cl/article/en-la-
iglesia-el-director-es-el-papa-y-
tratamos-de-no-desafinar/](https://dev.opusdei.org/es-cl/article/en-la-iglesia-el-director-es-el-papa-y-tratamos-de-no-desafinar/) (08/08/2025)